

## Communiqué de presse du CHU de Toulouse

Toulouse, le 1<sup>er</sup> juillet 2016

---

### Le Pr. Laurent Schmitt, élu président de la Conférence régionale de la santé et de l'autonomie (CRSA) de la région Occitanie

Raymond Le Moign, directeur général, la communauté médicale et l'ensemble des professionnels du Centre hospitalier universitaire de Toulouse félicitent le Professeur Laurent Schmitt pour son élection à la présidence de la Conférence régionale de la santé et de l'autonomie (CRSA) de la région Occitanie, le 30 juin 2016.



**Le Pr. Laurent Schmitt** est le président de la Commission médicale d'établissement (CME) du CHU de Toulouse, élu le 8 décembre 2015. Il est professeur des universités - praticien hospitalier dans la discipline de psychiatrie d'adultes. Il a été nommé chef du service de psychiatrie et psychologie médicale en 1996 et a assuré les fonctions de chef du pôle psychiatrie de 2011 à 2015.

**La Conférence régionale de la santé et de l'autonomie (CRSA)** est un organisme consultatif qui concourt par ses avis à la politique régionale de santé. Au-delà de la définition et de l'évaluation des objectifs régionaux de santé publique, son domaine de compétences comprend les soins en ville, les établissements de santé et le champ médico-social.

#### Contact presse :

- **CHU DE TOULOUSE, DIRECTION DE LA COMMUNICATION, HOTEL-DIEU SAINT-JACQUES,**  
Dominique Soulié - tél. : 05 61 77 83 49 - mobile : 06 27 59 58 96 - courriel : [soulie.d@chu-toulouse.fr](mailto:soulie.d@chu-toulouse.fr)